
 

私の息子の通う保育園でも、インフルエンザ A 型

が流行し始めました（２０１５年１２月時点）。 

 

私は職業柄、感染することは絶対に避けたい為、

手洗い&足洗い→石鹸使用して１０秒以上、うがい

→３回以上、は徹底して行っています。 

 

足洗い?と思われる方も多いと思います。 

 

子どもの通う保育園は、ほぼはだしの生活です。

その為、足の裏にも様々な菌やウイルスがくっつ

いてきます。それをその他の場所に持っていかな

ようにするには、足洗いが良いのではないかと、

我が家では日課になっているんです☆ 

 

以前テレビでも、流水でちょっと手を洗った気で

いる感じでは、菌やウイルスは流れないと知りま

した。きちんと菌やウイルスとさようならするに

は、石鹸を使用して１０秒以上洗い、しっかりと

流水で流すが基本だそうです。 

 

今年も、手洗い&足洗い、うがいを徹底していきま

す。 

去年の１１月、大阪で行われたレストラン・カシ

ータのオーナー高橋 滋さんの講演会があり、ス

タッフ７人で参加してきました。 

 

日本一、お客様に対する想い・気遣い・おもてな

しができる、大変素晴らしいレストラン！！私は

まだ行ったことが無いのですが、講演をお聞き

し、絶対に行きたいと思っています(*'▽') 

 

高橋さんが出版されている本を朝礼でも読んで

いるため、高橋さんのお話を聞くことをとても楽

しみにしていました。 

 

高橋さんの講演では、高橋さんの人間味あふれる

熱いお話に惹きつけられ、講演会の時間があっと

いう間に過ぎてしまいました。 

 

私もこの講演会でもっともっと一人一人の患者

様と真剣に向き合っていきたいと思いました。 

 

この講演会に参加することが出来て本当に良か

ったです(*'ω'*)！！ 

 

涙がでそうになるほど、感動しました！！ 

 

スタッフ皆、目がうるうるしていました(*ﾉωﾉ) 去年の田辺眼科クリニックは、結婚ラッシュ。 

去年だけで３名のスタッフが結婚しました♡ 

 

先日、小林さんの結婚式にお招きいただき、スタ

ッフの皆と一緒に参列させて頂きました。今回も

小林さんに了承を得て、院内新聞に書かせていた

だきます！ 

 

小林さんは、笑顔がとても素敵で料理や細かい作

業が得意の家庭的な女性(*'ω'*)女子力（主婦力）

の高さにはいつも驚かされ、尊敬しています。プ

ライベートでも遊ぶくらい仲良くさせて頂いてい

る、小林さん。まるで自分の結婚式のように前日

はドキドキしてしまいました。 

 

ウェディングドレス姿は、旦那さんが羨ましくな

るくらいとても可愛くて素敵でした！！旦那様

は、何度も式の最中小林さんを気遣うような目線

を送っており随所に優しさを感じられ、とても愛

されているのが伝わってきました。 

 

笑いあり涙ありのとても素敵な結婚式でした！ 

今年は申年ですね☆申年に赤い下着をつけると縁

起がいいと言われていることをご存じですか？ 

 

申年の「サル」にかけて「病気が去る(サル)」な

ど語呂がいいこと。そして赤は古代より病気を防

ぐ魔除けの言い伝えがあります。 

 

申年は赤い下着が飛ぶように売れるそうです☆ 

 

日本全国で様々な言い伝えがあり、地方によって

少しずつ違います。 

 

《北海道地方》 

申年に肌着を贈る、申と書かれた新しい肌着を身

につけると病が治るとされています。色は赤で年

下の女性から贈られるのが良いとされています。 

 

《近畿地方》 

子どもから贈られた肌着を身に着けると寝たきり

にならないと言われています。 

 

少しだけのご紹介ですが、自分の故郷の言い伝え

を調べてみると楽しいですね（*^_^*） 


